

## Danke unseren Gästen für das Feedback zur Albrecht Weinberg Veranstaltung

„Ich war sehr gerne bei euch zu Gast.  
Es ist für mich als Ex-Kappeler sehr überwältigend mitzuerleben  
und mit  
eigenen Augen zu sehen, was ihr vor Ort geschaffen habt und mit  
welchem Einsatz  
ihr gegen Neofaschismus, Rassismus und Antisemitismus agiert  
und damit auch etwas Eigenes schafft, das sicher nicht vergessen  
wird.“

Auch die Lesung und die Vorträge werde ich so schnell nicht  
vergessen.“

"Was für eine schöne Idee und so liebevoll umgesetzt.  
Mit Herz bis in jedes Detail. Interessant und berührend.  
Mein persönliches Highlight war die Musik des Klezmer-Duos  
COMUS.

Da hätte ich gerne noch Stunden lang zugehört.  
Herzlichen Dank an Euch Alle von Kappeln ist Bunt.  
Ich freue mich schon auf die nächsten Veranstaltungen und die  
Ausstellung im Sommer.

Vielleicht kommen wir bald wieder in den Genuss dieser  
wunderbaren Musik? Herzliche Grüße und für Euch viel Kraft und  
Erfolg auch in der Zukunft."

"Ich fand die ganze Veranstaltung gestern rundum sehr gelungen.  
Ich habe mich wohlgeföhlt und bin froh, dass ich da war. Ich fühlte  
mich, trotz des teilweise "schweren Themas" irgendwie entlastet  
hinterher, dadurch, dass es mit so vielen geteilt wurde."

"Ihr habt eine bewegende Veranstaltung auf die Beine gestellt -  
wunderbar, wieviel Menschen gekommen sind und teilgenommen  
haben. Toll auch das liebevoll bereitete Buffet! Wir fühlten uns unter  
Freund\*innen.“